
Informativo das Águas

Entre os dias 21 e 25 de agosto, foi
realizado o XXV ENCOB – Encontro
Nacional de Comitês de Bacias
Hidrográficas, que teve como tema “Águas
do Brasil: Governança, Adaptação e
Desenvolvimento”. O Presidente do Comitê
Babitonga - José Mário Gomes Ribeiro, a
Coordenadora da Entidade
Executiva/Furj_Univille – Therezinha Maria
Novais de Oliveira e o Secretário Executivo
do Conselho Estadual de Recursos Hídricos
de Santa Catarina - Bruno H. Belfuss,
estiveram presentes no evento. O Comitê
Babitonga também expos banner do artigo
científico submetido e selecionado, no eixo
temático: hidrologia (águas subterrâneas e
superficiais), com o título: “Estações
fluviométricas do Comitê Babitonga e
análise histórica do nível do rio Quiriri,
Santa Catarina.
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INTERCÂMBIO NO COMITÊ BABITONGA

A Vice-presidente do CHBB, a Prof.ª Dr.ª Virgínia Grace
Barros, encontra-se em estágio pós-doutoral na
Università Politécnica delle Marche, em Ancona, na
Itália. O período será utilizado para desenvolvimento de
atividades e pesquisas em projetos naquela
universidade. As pesquisas estão relacionadas a
diferentes assuntos, como: nexo água, energia, alimento
e ambiente; desempenho ambiental e a rastreabilidade
das matérias-primas orgânicas utilizadas pelos setores
de base biológica, através da implementação de
diretrizes para fortalecer os esquemas de certificação
existentes; e adaptação climática e resiliência
demonstrada na região mediterrânica (CARDIMED).
Todos 

REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO

Na tarde de 15 de agosto, o Presidente do Comitê Babitonga - José Mário Gomes Ribeiro,
participou da reunião Plenária do Conselho Municipal de Saneamento Básico, uma das
pautas apresentadas foi a 1ª Conferência Municipal de Meio Ambiente e Saneamento Básico
que acontecerá nos dias 20 e 21 de setembro. Durante a reunião ocorreu também a visita
Técnica ETE Jarivatuba.

Todos os projetos têm como objetivo aumentar a resiliência em relação às mudanças
climáticas por meio da busca de soluções sustentáveis envolvendo processos naturais e
envolvem as comunidades interessadas.
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 III SEMINÁRIO REGIONAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL 

No dia 22 de agosto o Comitê Babitonga, juntamente com o Projeto Monitorando os Rios,
participaram do III Seminário Regional de Educação Ambiental do Grupo de Trabalho de
Educação Ambiental da Região Hidrográfica 06 – GTEA_RH06, realizado no Instituto
Federal Catarinense (IFC), na cidade de Araquari. Estiveram presentes no evento, membros
do Comitê Babitonga, onde destacamos abaixo a presença no stand do Comitê, do
Coordenador Regional da Defesa Civil Estadual - Antônio Edival Pereira.

VISITA DOS ACADÊMICOS DE DIREITO NA SEDE DO COMITÊ BABITONGA

Na manhã de 25 de agosto a
Coordenadora da Entidade Executiva –
Univille, Prof.ª Drª Therezinha Maria Novais
de Oliveira realizou palestra aos
acadêmicos do curso de Direito da
Univille, vinculados à disciplina de "Clínica
Jurídica de Procedimentos Legislativos",
lecionada pelo Prof.º Dr.º Carlos Alberto
Hartwig. Durante a explanação os
acadêmicos puderam compreender o que
é um comitê de bacia e quais são suas
competências, a política nacional de
Recursos Hídricos, e como é feito o
trabalho de uma Entidade Executiva,
braço executivo do Comitê de Bacia, em
seguida os alunos realizaram visita guiada
a sede do Comitê Babitonga. 
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Um dia de conexões e aproximações, o
Evento Aproxima+SC é uma realização da
Fundação de Amparo à Pesquisa e
Inovação do Estado de Santa Catarina
(Fapesc), Secretaria de Estado da Ciência,
Tecnologia e Inovação de Santa Catarina
(SCTI), Associação Catarinense das
Fundações Educacionais (Acafe) e
Plataforma On. O evento teve a
participação do Presidente do Comitê
Babitonga – José Mário Gomes Ribeiro, do
Diretor Presidente da FAPESC – Fábio Pinto
e da Coordenadora da Entidade Executiva
– Therezinha Maria Novais de Oliveira. “... o
polo industrial mais pujante do estado.
Mais uma oportunidade para entendermos
as demandas da comunidade e das
associações comerciais e as ofertas
disponíveis na universidade. Assim,
ampliando a conexão entre os setores do
ecossistema de ciência, tecnologia e
inovação, junto com o nosso aporte de
recursos, poderemos fomentar a
engrenagem de promoção do
desenvolvimento do Estado”, destaca o
presidente da Fapesc, Fábio Wagner Pinto.

Na manhã de 02 de agosto, o Presidente
do Comitê Babitonga - José Mário Gomes
Ribeiro, participou da reunião Plenária do
Conselho Municipal de Meio Ambiente -
COMDEMA, uma das pautas apresentadas
foi a apresentação do Programa Esgoto
Legal. 
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Buscando alinhamento interno das ações
do Comitê Babitonga e encaminhamentos
pertinentes a datas comemorativas,
agendas, documentos entre outros
assuntos, foi realizada no dia 30 de agosto
reunião da equipe técnica do Comitê.

REUNIÃO DE EQUIPE TÉCNICA


